

読者の手紙

尊厳死なぜ認められない？

(徳島市、三好スミ子・68歳・無職)

できたとしても人手不足などでケアや介護がおろそかになるでしょう。

尊厳死はなぜ認められないのでしょうか。

徳島新聞一面で連載されていた「最期まで自分らしく、どうする延命治療」のシリーズを興味深く読みました。その中で紹介されていた藍住町の奥田茂子さんと同じく、私も延命治療は望みません。

「無理に延命治療をやるから苦痛がおきる。延命治療をやめて緩和ケアに専念すると苦痛がなくなつて穏やかに死ねます。これが尊厳死です。日本では尊厳死を希望しても、家族がさせたくない。家族が最大の障壁になるんです」

しかし尊厳死協会員でさ

「無理に延命治療をやるから苦痛がおきる。延命治療をやめて緩和ケアに専念すると苦痛がなくなつて穏やかに死ねます。これが尊厳死です。日本では尊厳死を希望しても、家族がさせたくない。家族が最大の障壁になるんです」

日本は長寿国で、8年後には超長寿国になり、このままでは医療費が破綻するともいわれています。これからは特別養護老人ホームにもなかなか入れず、入居

日本は長寿国で、8年後には超長寿国になり、このままでは医療費が破綻するともいわれています。これからは特別養護老人ホームにもなかなか入れず、入居